

Incrementan siembra de plátano en Consolación del Sur

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Jueves, 05 Agosto 2021 17:17

Escrito por Pedro Lázaro Rodríguez Gil

Visto: 483



En la finca la Julia, de la CCS Pelayo Cuervo, en el municipio de Consolación del Sur, se extiende la siembra de distintas variedades plátano y Roberto Guzmán, un propietario, tiene el compromiso de llegar a unas 26 hectáreas compactas para incrementar la venta en mercados y proveer de semillas a otros productores del territorio y la provincia.

La finca, con algo más de tres caballerías de tierra cultivable, se dedica a tabaco, cultivos varios y frutales; es la primera donde se incursionó -con el método compacto- y dedica ahora unas 12 hectáreas plantadas en el método tradicional.

“Ya se aprecia el resultado -dice-, empezamos por dos hectáreas y fuimos aumentando por meses, según nos indicaron hasta que llegamos a las que tenemos de diferentes variedades.”

La siembra escalonada y el cuidado de las plantaciones permite la

Incrementan siembra de plátano en Consolación del Sur

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Jueves, 05 Agosto 2021 17:17

Escrito por Pedro Lázaro Rodríguez Gil

Visto: 483

entrega semanal de plántanos a mercados de los municipios de Pinar del Río y Consolación del Sur.



“Imagina que ya en esta vega hay un alrededor de 50 000 matas de plátano sembradas de forma escalonada, lo que nos permite rotar el campo todas las semanas, hacer cortes y mandar para los mercados de estos dos municipios”.

Él aspira a llegar a unas 26 hectáreas compactas, para garantizar la postura óptima y tiene un banco de semillas experimental, donde busca las variedades que más se adapten a los suelos de su finca.

“En este banco tenemos unas 12 variedades, una reserva de semillas que hoy tenemos. Estamos experimentando, en coordinación con la delegación provincial de la agricultura, para saber cuál es la que mejor se comporta en nuestros suelos y poder conocer las características para explotar en Pinar del Río.

E